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des Nationalrates XVill. GeselZgebungsperiodo 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Schranz, Mag.Ederer 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Telekommunikations-Infrastruktur in Wien-Leopoldstadt 

In der Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr.5012/J-NR/90, vom 27.März 
1990, wurden die Leistungen der PTV für den Bereich Wien-Leopoldstadt 
dargestellt. 

Mit Bezug auf die seinerzeitige Beantwortung richten die unterfertigten 
Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
nachfolgende 

A n fra g e: 

I. Wurde mit der Errichtung der Telefonzentrale Prater bereits begonnen? 

2. Wenn ja: Wann ist mit der hochbaulichen Fertigstellung des Gebäudes zu 
rechnen und wie hoch sind die voraussichtlichen Gesamtkosten? 

3. Wann ist mit der fernmeldetechnischen Inbetriebnahme der Telefonzentrale 
Prater zu rechnen? 

4. Welche Kapazität wird diese Telefonzentrale im Endausbau aufweisen? 

5. Wieviele Telefonanschlüsse wurden im Jahr 1990 bzw. wurden 
voraussichtlich im Jahr 1991 im 2. Wiener Gemeindebezirk in Betrieb 
genommen? 

6. Wieviele Telefonanschlüsse und wieviele Fax-Anschlüsse Wird es bis Ende 
1992 in Wien-Leopoldstadt geben? 
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